
La squadra si presenta 
Ma Irina non ci sarà 

Da sinistra, Mino Taveri e il presidente di Tic, Mattia Paganoni 

Eventi 
In Piazza delle Stelle (20.30) 
la sfilata dei giocatori 
La gara di domani con Torino 
resta un punto interrogativo 

«Un fulmine a del sere
no»: così Mattia Paganoni, pre
sidente di Tic, definisce la tegola 
caduta nelle ultime ore sull'ini
ziativa promossa dall'associa
zione a cui è alla guida. 

Il riferimento, ovviamente, è 
al nulla osta negato nella giorna
ta di giovedì da parte del Comu
ne di Senna Comasco, a firma del 
sindaco Francesca Curtale, in 
merito alla disputa della partita 
che si sarebbe dovuta tenere do
mani tra Cantù e Torino e che 
avrebbe messo in palio il "Trofeo 
degli Angeli". Con l'organizza
zione, appunto della stessa Tic. 

«Ieri mattina abbiamo avuto un 

incontro con gli amministratori 
comunali - spiega Paganoni - nel 
corso del quale crediamo di aver 
esaudito tutte le loro richieste 
affinché l'evento si possa ancora 
tenere. Poi non abbiamo saputo 
più nulla e ci attendiamo così 
notizie per domani mattina (sta
mane, ndr). Tra l'altro la Questu
ra di Torino ha già fatto sapere 
che non ci saranno tifosi ospiti 
al seguito. Cosa mi aspetto? Che 
il Comune torni sui propri passi 
dando il permesso di giocare con 
il pubblico sugli spalti. Nella 
peggiore delle ipotesi il via libera 
alla disputa del match a porte 
chiuse. E se non sarà possibile 
neppure questo, garantisco sin 
d'ora alla Pallacanestro Cantù e 
all'Auxilium Torino - nei con
fronti delle quali ci siamo impe
gnati - che troveremo un'altra 

sede per far sì che l'incontro si 
tenga regolarmente». 

Intanto, questa sera si cele
brerà la presentazione ufficiale 
della Pallacanestro Cantù. L'ap
puntamento è fissato alle 20.30 
in Piazza delle Stelle e l'organiz
zazione è totalmente in carico a 
Tic che pur ha ricevuto la colla
borazione di Alessandro Paler
mo e Walter Gorini, rispettiva
mente addetto stampa e Graphic 
and Video Editor del club bian-
coblù. 

Aproposito della società, per 
quanto constava ancora ieri ai 
promotori dell'iniziativa, la se
rata dovrebbe essere disertata 
dalla presidente Irina Gerasi-
menko. Lontano il marito pro
prietario, assente lei, il più alto 
in grado a rappresentare la Pal
lacanestro Cantù sino a ieri era 
il direttore sportivo Pier France
sco Betti che però si è dimesso 
e non ci sarà. A questo punto 
scovare un'altra figura con un 
certo profilo sarebbe un eserci
zio fine a se stesso... 

A condurre l'evento il giorna
lista televisivo di Mediaset, Mi
no Taveri, che chiamerà uno alla 
volta sul palco i giocatori (la "sa
lita" di ciascuno dei quali sarà 
accompagnata da un video con 
alcuni highlights) nonché i 
membri dello staff tecnico po
nendo una domanda a ognuno 
di loro. 

Presenti anche il Circolo fila
telico numismatico cermenate-
se con alcuni folder celebrativi, 
nonché l'Associazione Chartu-
rium che ha recentemente pro
posto l'album delle figurine, tra 
l'altro proprio da oggi in vendita 
nelle edicole canturine. 


